Historia de la Real Casa de la Moneda Canadiense

Uno de las más populares "monedas" primitivas canadienses fue la de piel de castor, pero a medida que creció la población y se desarrollaron nuevas localidades y, por consiguiente el comercio, se utilizaron para las transacciones una serie de monedas inglesas, francesas, españolas, americanas y de otras naciones. Esto no satisfizo las necesidades y, en 1858, se realizó la primera acuñación de moneda canadiense. Se adoptó un sistema de dólares y centavos similar al americano. Todas las monedas canadienses de 1858 a 1907 se acuñaron en la Real Casa de la Moneda de Londres o, bajo su supervisión, por una firma privada de Birmingham, Inglaterra.

En las postrimerías del siglo XIX, se pensó en establecer una casa de la moneda en Canadá. Una de las principales razones para ello fue que la producción de oro de la Colombia Británica y el Yukón llegó a cifras sin precedentes y se exportaba a los Estados Unidos. Los promotores del plan de la casa de la moneda creyeron que esto estabilizaría el precio del oro. Asimismo, las reservas del Gobierno y bancarias lo eran en moneda de oro de otros países o en lingotes, y se afirmaba que se debía iniciar una política de reservas en moneda nacional.

W.S. Fielding, entonces Ministro de Finanzas del Dominio, defendió la idea ante el Gobierno británico de que Canadá tuviese su propia Casa de la Moneda. Canadá nunca tuvo monedas de oro y las autoridades estimaron que las monedas de oro canadienses no circularían extensamente fuera del Dominio y que, aún localmente, la demanda sería limitada. Por consiguiente, sería beneficioso para el Dominio acuñar monedas de acepta-

ción universal, como la libra esterlina de oro. Como esto sólo podía llevarse a cabo en la Real Casa de la Moneda o una sucursal de la misma, se acordó que se establecería en Ottawa una sucursal. El 2 de mayo de 1901, el Sr. Fielding dió a conocer a la Cámara de los Comunes la resolución que solicitaba 75.000 dólares de anualidad para el mantenimiento de una sucursal de la Casa de la Moneda en Canadá. Basada en esta resolución, se promulgó la Ley de la Moneda de Ottawa que recibió la Real Sanción oficial el 23 de mayo de 1901.

Después de negociaciones con el Gobierno británico se decidió la acuñación de unos 20 millones de monedas por año para uso doméstico y la refinación de oro en pequeña escala.

En 1905, se comenzó la construcción del edificio que se terminó y equipó en 1907. La Proclamación de la Casa de la Moneda de Ottawa de 1907, promulgada de acuerdo con la Ley Imperial de Acuñación de 1870, permitía el establecimiento de la sucursal de la Casa Real de la Moneda en Ottawa el 1 de enero de 1908. El 2 de enero de 1908, el Gobernador General Earl Grey acuñó la primera moneda.

La Ley del Parlamento de 1931 concedió a la Real Casa de la Moneda Canadiense la categoría de dependencia del Ministerio de Finanzas a partir del 1 de diciembre del mismo año, y el personal de la Casa de la Moneda pasó del servicio imperial al servicio público canadiense.

En 1968, se nombró un comité redactor de la legislación que diese a la casa de la moneda la categoría de entidad legal independiente. Bajo el Artículo X de la Ley de Organización Gubernamental de 1969, el 1 de abril de 1969 la Casa de la Moneda se constituyó formalmente como empresa estatal.

Alza del petróleo y gas

El precio doméstico del petróleo crudo aumentará \$1,75 por barril, en dos etapas durante el próximo año, anunció

el 18 de mayo el Ministro de Energía Alastair Gillespie. La tarifa aumentará \$1,05 por barril el 1 de julio y otros 70 centavos el 1 de enero. La tarifa corriente es \$8 por barril.